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Abstract (en)
The circuit breaker includes the vacuum tube (2) which has contact breakers (2A,2B) and an actuating rod (8) which passes inside a lower tubular
section (1B) with an inner metallic section (7). The two units are enclosed by a moulded synthetic resin section (1). The lower end of the tubular
section allows passage of the actuating element rod extension (8A) and the outer metallic section clamps onto a fixing block (9). Movement of a side
arm (17) effects the make/break circuit by moving the actuating element rod.

Abstract (fr)
Disjoncteur auto-sectionneur multipolaire comprenant, pour chaque pôle, une enveloppe isolante (1) moulée comprenant une première partie
cylindrique (1A) enfermant une ampoule à vide (2) prolongée axialement par une seconde partie (1B) enfermant notamment un tube métallique
(7) pour le passage du courant et une tige (8-8A) pour la manoeuvre de l'ampoule à vide, le profilé (5) étant actionné en rotation pour assurer la
fonction sectionnement de l'appareil, ledit tube métallique (7) étant solidarisé à l'enveloppe isolante lors du moulage de celle-ci, caractérisé en ce
que ledit tube métallique (7) présente à une extrémité une partie évasée (7A) de 90° pour sa fixation à une plaque (9) constituant ledit second
contact. <IMAGE>
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